

(311g)

¿VERDAD QUE SI ATROPELLAN A UN VECINO SUYO DELANTE DE SU PORTAL CORRE USTED A AUXILIARLE?

¿Y que hace usted eso aunque ese vecino le sea antipático o haya tenido usted una discusión con su madre o sus hijos le hayan rayado el coche?

No estamos suponiendo que se comportaría usted como un santo o como una heroína. Sólo estamos suponiendo que es usted un@ pamplonés@ normal, cabal, de pro.

Le estamos dando esta hoja para recordarle que en estos momentos hay más de seiscientos (600) vecin@s suyos que están siendo día a día, hora a hora, atropellad@s en sus derechos fundamentales. No delante de su portal sino ocultándole a usted deliberadamente ese atropello. Esta hoja quiere convertirse en su portal y poner ese atropello ante sus ojos.

Es@s más de 600 son vecin@s suyos. Son habitantes de alguno de los territorios del viejo Reyno de Nabarra, el que fuera ocho siglos (del año 824 al año 1640) un Estado soberano e independiente de Europa. Nabarr@s de Vizcaya, nabarr@s de Guipuzcoa, nabarr@s de Alava, nabarr@s de Lapudi, de Zuberoa, de la Alta y Baja Navarra. Algun@s de ellos vecin@s de Pamplona.. Están prisioneros en las cárceles de los Estados español y francés y organismos de la ONU, del Consejo de Europa o de Amnistía Internacional han certificado que están siendo atropellados en sus derechos fundamentales..

Quizá es usted cristian@ practicante. Si es así recordará usted el mensaje fundamental de Cristo (Evangelio de San Mateo XXV 31-46): que será usted juzgado en el Juicio Final y condenado o salvado eternamente según cómo se haya usted portado con los presos (“*Porque estando encarcelado vinisteis a verme y consolarme.....encarcelado y no me visitasteis....Os digo en verdad, siempre que dejásteis de hacerlo con uno de estos mis pequeños hermanos DEJÁSTEIS DE HACERLO CONMIGO*”)

Quizá es usted miembro o simpatizante de la izquierda abertzale. Si es así entenderá bien que es@s más de 600 son l@s que más se sacrifican y han sacrificado por sus ideas y objetivos.

Pero no hace falta que sea usted cristian@ practicante ni miembro o simpatizante de la izquierda abertzale, basta con que sea usted un@ pamplonés@ cabal para que se commueva ante el atropello que como en la peor época de la dictadura franquista sufren es@s vecinos suyos.

Algun@s vecin@s además de este Casco Viejo de Pamplona: Como Jokin Santxo, encarcelado en Palencia, con el translado a Pamplona concedido y no cumplido con lo que le niegan las visitas a su madre, mayor de 80 años y con problemas de movilidad. O Fermín Ventura. O Mariló Gorostiaga o Ainara Gorostiaga, Mikel Soto, Josetxo Arizkuren, Iñaki Santesteban, Iñaki Beaumont, Alberto Ilundain, Eneko Yurramendi, Fermín Urdiain, Dabid Pla, Jorge Olaiz, Arturo Fernandez.

El próximo jueves 6 de junio vecin@s del Casco Viejo, solidari@s con es@s vecin@s nuestr@s organizamos una serie de actividades en defensa de sus derechos fundamentales.. ¡NO SE MUESTRE USTED IMPASIBLE FRENTE A ESTE ATROPELLO! ¡PARTICIPE!

Junio 2002



EZ AL DA EGIA ZURE ETXEKO ATARIAREN AURREAN AUZOKIDE BATI EZBEHARRAREN BAT GERTATUKO BALITZAIO, SEGITUAN LAGUNDUKO ZENUKEELA?

Eta honelakorik egiten duzu auzokide hori oso gustokoa ez baduzu, edo zure amarekin hikamika ibili bazara, edo zure seme alabek kotxea hondatu berri badizute ere?

Heroi edo santuarena eginen zenukeenik ez dugu suposatzen , Iruñatar arrunt, zuhur, jatorra zarela baizik.

Gaur egun, une honetantxe zure seirehun (600) auzokide ezbeharrak jota daude, egunez egun, orduz ordu beraien oinarrizko eskubideak ukatuak dituztela. Eta ez zure etxeko atariaren aurrean, zure bistatik nahita ezkutaturik baizik.Horritxo honek gogora ekarri nahi dizu hau dena, zure etxeko ataria izan, ezbeharrak zure begien aurrean jarri

Aipatutako seirehun (600) horiek, zure auzokideak dira. Aintzinako Nafarroako Erresumaren, zortzi mendez (824. urtetik 1640. urtera) Europako Estatu independiente eta subiranoa izan zenaren lurraldeetako biztanleak dituzu: Bizkaiko nafarrak, Gipuzkoako nafarrak, Arabako nafarrak, Lapurdi, Zuberoako nafarrak, Nafarroa Garai eta Behereko nafarrak. Batzuk Iruñatarrek. Estatu español eta frantseseko gartzeletan gatibu... eta ONU, Consejo de Europa edo Amnistia Internacional delako erakundeek preso hauen oinarrizko eskubideen zapalketa egiaztatu dute.

Agian mezetara joaten den kristaua zera. Hala izanik, Jesukristoren oinarrizko mezua gogoratuko duzu (Mateo XXV, 31-46): presoekiko izaten duzun harremanaren arabera, Azken Judizioan betirako zigorra edo salbazioa eskuratuko duzula(

Agian ezker abertzaleko kide edo jarraitzailea zera. Hala izanik, ederki asko jakinen duzu seirehun (600) pertsona horiek, beraien ideia eta helburuak lortzeko gehien eman dutenak direla.

Edozein moduz, ez du axolarik kristau ala ezker abertzaleko kide edo jarraitzailea izatea. Iruñatar zuhurra izatearekin soilik, zure auzokideak pairatzen dituzten frankismoaren garai latzenetako pareko ezbehar guzti hauek ikusita, hunkitua sentituko zera.

Iruñeko Alde Zaharreko auzokideak direnak badaude: Jokin Santxo, Palencian espetxeratua eta Iruñerako lekualdaketa onartua eta ez egina; bere amaren bisitak ukatuak, izan ere mugikortasun arazoak dauzkan 80 urteko emakumea bait da. Edo Fermin Ventura. Edo Mariló Gorostiaga edo Ainara Gorostiaga, Mikel Soto, Josetxo Arizkuren, Iñaki Santesteban, Iñaki Beaumont, Alberto Ilundain, Eneko Yurramendi, Fermín Urdiain, Dabid Pla, Jorge Olaiz, Arturo Fernandez.

Datorren Ekainaren 6an, Alde Zaharreko hainbat auzokidek, aipatutako beste auzokideekiko elkartasuna adierazteko, oinarrizko eskubideak aldarrikatzeko, hainbat ekitaldi antolatu dugu... EZ ZAITEZELA GELDO GERATU EZBEHAR GUZTI HAUEK IKUSITA!! PARTE HARTU!!